

Hessenmeisterschaft der Finns

Die Finn-Segler treffen sich im Westerwald

An der Krombach hat am zweiten langen Wochenende dieses Jahres, vom 22.05. bis zum 25.05., die Finn-Hessenmeisterschaft 2008, und im Verbund mit ihr, eine Ranglistenregatta (der Jever-Krombach-Cup) stattgefunden. Hier wurde am Donnerstag mit drei Wettfahrten, am Samstag mit weiteren drei und am Sonntag mit der letzten Wettfahrt bei schönem Wetter und recht stabilem Ostwind mit ausreichenden 1 – 3 Windstärken um Plätze und Punkte gesegelt.

Um den aus anderen Bundesländern bereits am Donnerstag anreisenden Seglern die Teilnahme an der Wettfahrtserie zu ermöglichen, wurde als Lösung eine dritte Wertungsart, der Hessen-Cup kreiert. Für die „Externen“ hat das Ergebnis keine echte Relevanz (keine offizielle Angelegenheit), aber sie durften die Freude, auf der Krombach (mit-)segeln zu dürfen, weidlich auskosten. So kämpften die Hessen in 7 Wettfahrten am Donnerstag gegen die „Externen“ und am Samstag/Sonntag gegen die Freaks der Rangliste (4 Wettfahrten). Dass sie sich tapfer schlugen, versteht sich von selbst.

Die Platzierungen:

Finn Hessenmeisterschaft und Hessencup:

1. Platz	GER 39	Karl-Heinz Erich	AHYC
2. Platz	GER 92	Detlev Guminski	DSCL
3. Platz	GER 43	Ingo Spory	SCWw

Finn-Ranglistenregatta, der Jever-Krombach-Cup:

1. Platz	GER 8	Jürgen Eiermann	RCR (BW057)
2. Platz	GER 39	Karl-Heinz Erich	AHYC
3. Platz	GER 111	Rainer Haacks	FSD (NW101)

Wolfram Balzer, Segelclub Westerwald



die ersten Drei der Ranglistenregatta: von links: Karl-Heinz Erich (2.), Jürgen Eiermann (1.) und Rainer Haacks (3.).



Klaus Lachmann ehrt die Hessenmeister: von links: Ingo Spory (3.), Karl-Heinz Erich (1.) und Detlev Guminski (2.)